

La culture et l'histoire cubaines défendues contre les actions subversives

Image not found or type unknown

La Havane, 18 avril (RHC) Les délégués au 8e Congrès du Parti communiste de Cuba ont souligné ce samedi l'importance de la culture et de la maîtrise de l'histoire face aux plans subversifs contre l'île.

Dans le cadre de l'analyse de la commission sur la politique et l'idéologie, les participants ont convenu de la nécessité de renforcer et de consolider la préparation des enseignants.

Ils ont également analysé le rôle des nouvelles générations face aux campagnes subversives et aux tendances colonisatrices dont le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a mis en garde dans son rapport central.

«Les artistes et les intellectuels de Cuba ont pour la plupart accompagné le processus révolutionnaire, alors ne vous laissez pas abuser par les réseaux sociaux, aussi efficaces qu'ils puissent paraître, ici la Révolution est dans les rues et dans le cœur du peuple», a déclaré le célèbre écrivain Miguel Barnet.

Pour sa part, le directeur de la Casa de las Americas, Abel Prieto, a souligné que la crise contemporaine et culturelle vise à transmettre un message sur l'importance du présent, «pour faire croire aux gens que tout ce qui est vieux est mis au rebut, que c'est quelque chose qui est passé de mode et c'est un élément que l'ennemi utilise».

Dans son rapport central, Raúl Castro a rappelé la création par le gouvernement nord-américain du Groupe de travail sur Internet pour Cuba, qui «aspire à transformer les réseaux sociaux en canaux de subversion».

Il a également dénoncé une nouvelle fois que les contre-vérités de Washington sont diffusées par «les puissants médias au service de l'impérialisme et les sites numériques conçus pour influencer la pensée de beaucoup, y compris de certains de nos compatriotes».

Ces derniers jours, la presse cubaine a présenté des témoignages d'intellectuels, d'artistes, d'autorités et d'anciens agents de la sécurité de l'État cubain qui montrent comment les États-Unis et la CIA encouragent la formation de leaders d'opinion qui génèrent des actions de déstabilisation dans la nation caribéenne.

Selon le Cuba Money Project, depuis 1990, le gouvernement nord-américain aurait alloué plus de 260 millions de dollars à la subversion contre Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254464-la-culture-et-lhistoire-cubaines-defendues-contre-les-actions-subversives>



Radio Habana Cuba